

**INDONESIA SATU**

# **Bhabinkamtibmas Desa Jayanti Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Door to Door System, Jalin Koordinasi Kamtibmas Menjelang Pilkada Serentak 2024**

**Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](https://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)**

Sep 24, 2024 - 09:13



*Bhabinkamtibmas Desa Jayanti Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Door to Door System, Jalin Koordinasi Kamtibmas Menjelang Pilkada Serentak 2024*

Palabuhanratu – Menjelang pelaksanaan Pilkada serentak tahun 2024, Bhabinkamtibmas Desa Jayanti, Bripka Legawan Sugiari, melaksanakan kegiatan sambang dalam rangka program Door to Door System (DDS) di Kampung Jayanti, Desa Jayanti, Kecamatan Palabuhanratu, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi dan koordinasi dengan tokoh agama setempat, yakni Ustad Oman, dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Harkamtibmas) di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu. Program ini juga merupakan bagian dari Cooling System POLRI guna menciptakan suasana kondusif menjelang Pilkada.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Legawan Sugiari menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada Ustad Oman, di antaranya pentingnya peran tokoh agama dalam kegiatan pre-emptif dan preventif melalui patroli dan ceramah untuk menghimbau umat agar tidak mudah terprovokasi dan menjaga persatuan. Warga diingatkan untuk tidak menyebarkan berita hoaks, tidak mempolitisasi isu SARA, serta menghindari tindakan intimidasi, persekusi, dan main hakim sendiri.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan dengan segera melaporkan setiap indikasi gangguan kamtibmas kepada pihak kepolisian melalui hotline 110.

Kegiatan ini berjalan lancar dan mendapat respon positif dari tokoh agama serta masyarakat setempat. Dengan adanya kolaborasi antara POLRI dan masyarakat, diharapkan suasana Pilkada 2024 di Desa Jayanti dapat berjalan aman, damai, dan kondusif. Dokumentasi kegiatan telah dilampirkan sebagai bagian dari laporan.